

## Logra industria mayor alza en 20 meses (El Reforma 12/03/10)

Logra industria mayor alza en 20 meses (El Reforma 12/03/10) El sector que jaló a la industria fue la manufactura, pues observó un aumento de 8 por ciento respecto al mismo mes del 2009. Foto: Archivo El sector que continúa deteriorado es la construcción que registró una caída de 5.5 por ciento Mónica Ramírez Ciudad de México (12 marzo 2010).- En enero pasado, la actividad industrial creció 3.6 por ciento anual, la mayor alza del indicador en 20 meses y el segundo incremento consecutivo registrado en 19 meses, indicaron estadísticas del Inegi. En abril de 2008, la industria había registrado un avance de 6.4 por ciento, previo a la crisis. También fue el mayor avance para un mes de enero en 4 años. El sector que impulsó a la industria fue la manufactura, pues observó un aumento de 8 por ciento respecto al mismo mes de 2009. Le siguieron la generación de electricidad y agua con 2.6 por ciento y la minería con 1.3 por ciento. Dentro del sector manufacturero, el automotriz fue el más dinámico de forma anual, pues equipo de transporte aumentó 62.6 por ciento, seguido de maquinaria y equipo con 13.7 por ciento, fabricación de prendas de vestir con 11.5 por ciento y de industria del cuero y piel con 10.2 por ciento. El sector que continúa deteriorado es la construcción que registró una caída de 5.5 por ciento. Según Banamex, los analistas esperaban un crecimiento mayor de 5.6 por ciento anual, es decir, quedó por debajo de lo estimado. A pesar de este avance en términos anuales, en su comparación mensual la industria perdió dinamismo, pues registró en enero un retroceso de 0.19 por ciento respecto al mes previo, después de haber avanzado por cuatro meses consecutivos anteriormente. En diciembre había crecido 1.02 por ciento respecto a noviembre, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad. En comparación mensual, la minería avanzó 0.60 por ciento, seguido de la construcción con 0.23 por ciento y la generación de electricidad y agua con 0.14 por ciento. La manufactura registró una contracción de 1.35 por ciento.